

Contra la invasión extranjera

Barcelona—"La Publicitat" titula su fondo "Contra la invasión extranjera".

En el frente de Madrid—dice—han sido abatidos aviones facciosos y han sido aprisionados aviadores italianos; y esto, cuando el representante de dicho país negaba la intervención del ejército en la guerra civil española, negación hecha ante el Comité de no ingerencia.

Madrid está amenazado—añade—por moros y mercenarios extranjeros, y es que los generales sublevados quieren conquistar la capital de la República, pero no a costa de su sangre.

¿Qué sería de los requetés y falangistas sino contaran con la ayuda extranjera?

Si Madrid cayera—que no caerá!—lo haría en manos de extranjeros.

¿Qué garantía pueden ofrecer unos militares que solo cuentan en su haber de tales muchas derrotas en Marruecos y que ahora emplean moros y otros extranjeros para imponer en España la dictadura militar, clerical, y capitulista?

La «Gaceta»

Madrid—Entre otras disposiciones publica la "Gaceta" las siguientes:

Nombrando Juez de primera instancia a don Miguel Moreno.

Decreto de Hacienda autorizando a las loterías para expender participaciones de 10 y 15 pesetas del sorteo que se celebrará el 22 de Diciembre.

Decreto del Ministerio de Trabajo dando instrucciones y determinando precios para la adquisición de plomo en barra y viejo.

Petición justa

Paris—La minoría parlamentaria de la Cámara francesa ha presentado una reforma fiscal, y reiterada solicitud del inmediato levantamiento del embargo de armas a España que tantos perjuicios produce al Gobierno legal español.

Una frase y unos comentarios

Barcelona—"Solidaridad Obrera" en un recuadro hace destacar esta frase: "Cuanto más se acercan los facciosos a Madrid, más se acercan a su tumba".

También "Renovación" hace comentarios acerca del ataque a Madrid y el contraataque de los leales, diciendo que éstos, ante el peligro cercano, se han dado cuenta de su responsabilidad para con España y con el mundo democrático.

Y "La Batalla" dice que no se puede ocultar que las fuerzas fascistas se han acercado a Madrid, por uno de sus frentes, sin terminar el cerco que se proponían, dejando abierta la comunicación con Levante.

Pero estamos convencidos—agrega—de que se puede ganar la guerra, y la ganaremos.

En otro lugar dice que una guerra revolucionaria no se gana sin principios revolucionarios.

Notas del FRENTE POPULAR Antifascista

Para dar cumplimiento al reciente Decreto del Gobierno de la República sobre militarización de las Industrias que tengan relación con la guerra, este Comité ordena a todo el personal sin distinción de sexos que trabaja en los talleres de las casas Romero, Valls, Mora y Carthago acudir al trabajo mañana sin excusa alguna. En el bien entendido que de no cumplir esta orden serán castigados con arreglo a la falta que cometan.

Cartagena 6 noviembre 1936
EL COMITE DE GUERRA

EDICTO - /

D. FRANCISCO YUFERA HERNANDEZ, Juez de Instrucción del Partido de Cartagena,

Hago público: Que para dar cumplimiento a orden del Juzgado Especial de Madrid encargado de la instrucción de sumarios por contrabando y evasión de capitales, en la que se manda proceder a la apertura de Cajas de Depósitos cerrados y recintos que existan en los Bancos de esta localidad para la incautación del oro amonedado y en pasta y valores extranjeros y divisas, se convoca por el presente a todos los dueños de objetos depositados en cajas de alquiler o depósitos cerrados existentes en los Bancos de esta localidad para que el día 9 del corriente a las diez y media se presenten en los Bancos respectivos para llevar a efecto la apertura en la inteligencia de que si no lo hacen se procederá desde luego a abrir los depósitos y cajas de alquiler en cumplimiento de las órdenes recibidas y para los efectos.

Cartagena 6 noviembre de 1936.
F. YUFERA

CONCENTRACION URGENTE

Todos los soldados del Grupo de Sanidad Militar de Valencia con permiso ilimitado que se encuentren en Murcia o su provincia, deberán incorporarse inmediatamente a su Regimiento.

El Comandante Médico Jefe.

Notas de Sociedad

Ha sido pedida la mano de la bella señorita Lolina Ferrándiz, para el agente de Vigilancia, nuestro querido amigo don Jesús Campillo.

La boda fué concertada para muy en breve.

—Se ha unido en matrimonio la simpática señorita Francisca Godoy González, con el joven practicante don Julio Villa Fúster.

Le deseamos muchas felicidades en su nuevo estado.

Balance de las víctimas de los facciosos

Madrid.—Un periódico adelanta un Balance, aunque incompleto de las víctimas causadas por el fascismo.

En Sevilla se calculan en 4.000 los fusilamientos, en Córdoba, 2.000 en Granada, varios detenidos.

En San Sebastián y en La Coruña, han sido diezadas las poblaciones civiles.

En la plaza de toros de Salamanca ha sido degollado el diputado socialista Andrés Manso.

El problema de la ordenación

Barcelona—El "La Humanitat" Rovira Virgili, en un artículo diario dice que las obras de Companys han planteado el problema de la ordenación de la retaguardia, armonizada con la del frente.

Y agrega que en el frente los hombres hacen el sacrificio de su vida, no podemos los hombres de la retaguardia mostrar una pasividad suicida.

La misión de retaguardia es menos difícil que la de los frentes y por lo tanto más fácil de cumplir.

Como dice Companys—añade el articulista—no hay que dictar nuevos decretos, sino cumplir los ya publicados, puesto que la economía así lo exige y ha quedado demostrado que ésta ha experimentado una mejoría al ser aplicadas las disposiciones de la Generalidad sobre el asunto.

Y sobre todo—termina diciendo—hay que cumplir esos decretos porque estos son la expresión de la voluntad del pueblo.

Palabras de Durruti

Barcelona—"La Veu de Catalunya" comenta las palabras de Durruti, el cual pide que se acaben las intrigas de retaguardia y que solo se piense en la guerra y en los milicianos que la hacen tremenda que vanos.

El deber de todos los trabajadores, sobre todos los de la CNT, es sacrificarse; trabajar más porque así lo exige la causa del pueblo.

Hay que tener una retaguardia bien estructurada.

La disciplina del proletariado no es una imposición y si la plena conciencia de que es precisa para vencer en los frentes y en la retaguardia.

Ha pasado el tiempo de las farfalleas e hipocresías, es la hora de la sinceridad y la franqueza, y sobre todo, del trabajo y nada más que el trabajo.

Los refugiados

Barcelona—Pregunta en su artículo de fondo "La Vanguardia" que se va a hacer con los refugiados que constantemente llegan a Barcelona.

De Andalucía y Extremadura—dice—continúan llegando campesinos que han perdido sus hogares y cosechas, es imposible abandonar a estas víctimas de la guerra, pero es un problema más que cae sobre los muchos que abruma a Barcelona.

Por otra parte las milicias catalanas piden auxilio para los campesinos aragoneses que continúan arraigados a sus tierras, y que también vendrán a refugiarse aquí. Es, pues, preciso ir pensando lo que se puede hacer con estos refugiados.

Los aptos para las armas podrán marchar a los frentes pero ¿y los otros?

Dándoles trabajo en nuestros campos, en donde sea, pero este problema es preciso solucionarlo.

TRAJES CARTHAGO

IMPRESION DE LA JORNADA

Madrid—Madrid en pie de guerra. Esta es, exactamente, la situación del pueblo de Madrid en el día de hoy. El enemigo al concentrar a las puertas de la capital de España sus elementos guerreros de primera fuerza y el mayor número de sus individuos, ha conseguido poner en situación peligrosa la capital de la República.

Aunque el alto mando no ha creído oportuna la ayuda directa y rápida de todos los trabajadores, actores hasta el momento en los frentes de retaguardia, para ocupar un puesto en las trincheras ni una sola de las organizaciones de las dos sindicales, bajo cuya dirección se amparan los trabajadores madrileños, ha dejado de tomar por su cuenta la iniciativa y tener preparados a sus hombres. No harán falta, pero no están nunca demás y es preciso que en estos momentos todos y cada uno se vayan acostumbrando y tengan la plena convicción de que su ayuda personal puede ser imprescindible en cualquier momento.

El enemigo está muy cerca; sobre las carreteras que constituyen la entrada a Madrid. De estos lugares hay que echarlo y para ello es necesario que ni uno solo de los hombres útiles estén en actitud de holganza, preparados en todo momento.

tuvieron pensando; los menos decididos, es posible que vean claramente que es la hora de cumplirlo. Todo, antes de sufrir las vejaciones y tiranías que el fascismo habría de imponernos. Estas expresiones u otras de similar sentido han sido pronunciadas muchas veces por los que han tenido una obligación inexcusable que cumplir en la retaguardia o por los que temporalmente más timoratos, han pensado que no

Refutando acusaciones

Madrid—Informan de Londres que ha producido expectación el discurso pronunciado por el representante ruso en el Comité de no ingerencia.

Entre sus declaraciones manifestó el delegado soviético que no le sorprendían nada las observaciones del representante italiano, que solo se expresaba en son guerrero.

Refuta las acusaciones sobre el desembarco de material ruso en Cartagena, ni que se emplee este material en Madrid.

Notas de los frentes

Madrid—Las fuerzas leales de los frentes de Málaga y Granada actúan acertadamente sobre el enemigo.

En el frente de Buitrago las fuerzas facciosas intentaron un ataque que fué violentamente repelido en un contraataque de nuestros milicianos.

En los frentes de Madrid nuestra actuación sigue siendo victoriosa.

La aviación republicana continúa en su heroico comportamiento.

sería útil su intervención, mientras su espíritu no se viera alentado por tener la evidencia del peligro, al verle cerca.

Todo el pueblo de Madrid es voluntad de vencer. El primer gesto que se le ha pedido ha sido marcado con toda exactitud y decisión. Nadie ha faltado al llamamiento en todas y cada una de las milicias que han visto llegar desde las horas más tempranas a cuantos sus directivas habían convocado.

En el pueblo de Madrid ha arraigado la idea de lucha. Estamos seguros de que cada uno de los trabajadores madrileños ha pensado en los momentos de reflexión que había que hacer buena la frase tan pronunciada desde que esta guerra empezó: "Madrid será la tumba del fascismo" ¡Y lo será! Esto hace suponer que se ha meditado por la mayoría de los que componen la población de la capital de España. En muchas ocasiones este pueblo ha dado muestras de su vigor y valentía. Nadie se dejó domeñar.

Intruso que quiso aposentarse en el solar que era suyo, fué desbaratado. Existe en nosotros la íntima convicción de lo que Madrid llevará a cabo una vez más para rehacer la Historia; un hecho que sirva de recuerdo impercedero de los ya famosos milicianos es

De la guerra en sí, poco. Lucha dura, terrible, lo que corresponda a dos ejércitos potentes dotados de excelentes medios guerreros. Todavía no completo el que defiende la libertad y la justicia, pero sí con la fortaleza precisa para sujetar a los que fuera de toda ley quieren imponer en Madrid su mando, hasta ver completamente sus unidades y poderle decir entonces: ¡Intruso, a vuestro fosa!

5.º Regimiento de Milicias Populares

Trabajadores de Cartagena: Madrid está en peligro. Madrid es la República, es Cartagena!

¡Todos en pie de guerra!

¡Alistaos rápidamente en las filas del glorioso quinto Regimiento para atacar por las espaldas a las fuerzas facciosas que presionan sobre el heroico pueblo de Madrid!

¡Adelante! ¡A por la victoria! Con nuestro heroísmo, en las puertas de Madrid, enterraremos el fascismo.

¡Todos a practicar el empleo de las armas en el Cuartel del quinto regimiento de Milicias Populares!

¡Todos para la Guerra!
COMANDANCIA DE
CARTAGENA

La justicia en Cataluña

Barcelona—El Diario Oficial publica un decreto suspendiendo las ejecuciones de penas de muerte dictadas por los Tribunales Populares, en tanto no se constituye el organismo destinado a estudiar estas sentencias antes de su ejecución.